



AMBIENTE

## Gestión de Riesgo alertó sobre incendios forestales por altas temperaturas

lunes, 29 de enero de 2018

▲ Colprensa

En lo que va de 2018 se han registrado 120 incendios forestales en 91 municipios del país

Colprensa

El director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (Ungrd), Carlos Iván Márquez, alertó sobre incendios forestales por la primera temporada seca que se extenderá hasta el mes de abril.

Según el funcionario la alerta roja se da en la zona Caribe y Andina, y en departamentos como La Guajira, Magdalena, Atlántico, Sucre, Córdoba, Cundinamarca, Boyacá, Eje Cafetero y el sur occidente colombiano.

De igual forma, Márquez pidió a alcaldes y gobernadores judicializar a los pirómanos, pues dijo que en lo que va de 2018 se han registrado 120 incendios forestales en 91 municipios del país.

“Este año se han afectado 1.253 hectáreas, 23 % menos que el año pasado, pero si no se adoptan medidas de prevención esta cifra podrá aumentarse, debemos realizar un seguimiento para que si se presentan los eventos no nos tome por sorpresa”, concluyó el director de Ungrd.